
Siracusa. Troppe assenze, il
Comune  licenzia  un
dipendente:  gli  mancavano
poche settimane alla pensione
Stava ormai contando le settimane verso la pensione e invece
dovrà  fare  i  conti  con  il  licenziamento.  E’  la  sanzione
inflitta  dal  Comune  di  Siracusa  ad  un  dipendente.  La  sua
colpa? Dalla primavera era praticamente “sparito”. Assenze su
assenze,  continuate  anche  oltre  i  limiti  previsti.  E
nonostante  un  primo  richiamo  ed  il  relativo  provvedimento
disciplinare, la situazione non è cambiata. E’ scattato così
il licenziamento.
Avendo un’anzianità di servizio superiore ai dieci anni, al
dipendente  è  stato  concesso  un  preavviso  di  4  mesi  dalla
notifica dell’atto (lo scorso 18 luglio, ndr).

Armistizio  di  Cassibile,
mostra-museo nella scuola di
via  Nazionale  in  attesa
dell'anniversario
Ultimi preparativi prima delle celebrazioni dell’anniversario
dell’Armistizio di Cassibile. Momento clou il primo settembre
alle 18, con le associazioni combattentistiche e storiche, le
autorità civili, militari e religiose e con la banda musicale.
Il  2  settembre,  sempre  alle  18,  il  convegno  organizzato
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dall’associazione Lamba Doria. Intanto è già visitabile la
Mostra  –Museo  allestita  all’interno  della  scuola  di  via
Nazionale, aperta dalle 20 alle 23. “Lo studio del passato, o
meglio  di  un  vissuto  da  cui  necessariamente  dipendiamo-
commenta il presidente della circoscrizione Cassibile-Fontane
Bianche, Paolo Romano- dovrebbe aiutarci a evitare i nostri
errori più consueti, non ultimo la presunzione di poterne far
e a meno.Per questo l’attività dell’associazione Kakiparis di
Cassibile e della Lamba Doria di Siracusa sono sicuramente
meritorie e piene di passione.
Ricordare  per  non  dimenticare  momenti  della  nostra  storia
recente che hanno visto coinvolto in prima persona il nostro
territorio.  La  nostra  storia-conclude  Romano-  come  risorsa
naturale e fonte di sviluppo occupazionale e allo stesso tempo
rispettosa delle bellezze paesaggistiche ed architettoniche di
cui il nostro territorio è pieno”.

Siracusa  batte  Oxford:  il
parcheggio  facile  da  pagare
piace al Corriere della Sera.
Ma quando si blocca…
Nuovo “fuori servizio” alle casse automatiche per il pagamento
del parcheggio al Molo Sant’Antonio ed automobilisti furiosi.
“Chi ci rimborsa i trenta minuti di sosta in più che abbiamo
dovuto pagare perchè eravamo in fila?”, si domandano a decine,
inondando di segnalazioni la nostra redazione.
Il problema, in effetti, si ripresenta. Dal settore Mobilità e
Trasporti  assicurano  che  si  sta  studiando  la  soluzione,
migliorando il collegamento di rete che spesso manda ko una
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delle due casse automatiche.
Eppure,  il  sistema  di  gestione  del  pagamento  “smart”  dei
parcheggi comunali siracusani si è guadagnato l’elogio del
Corriere della Sera. Nella sezione Tecnologie, Massimo Sideri
spiega come Ortigia batte Oxford.
“Parcheggio  pubblico  di  Oxford,  centro  di  eccellenza
scientifica noto in tutto il mondo. Un gruppo di volenterosi
turisti  fa  la  fila  di  fronte  alle  macchinette  per  pagare
l’esoso  parcheggio,  non  senza  problemi:  si  accettano  solo
monete,  nessuna  banconota.  E,  come  se  non  bastasse,  le
sterline devono essere di vecchio conio: il nuovo pound non è
ancora  stato  abilitato  nonostante  la  sua  diffusione.
Parcheggio pubblico di Ortigia, la vecchia Siracusa, di fronte
al carcere borbonico. Un sensore legge la targa in entrata. In
uscita basta scriverla sul display e pagare il dovuto senza
bisogno di controlli, né stampa su carta: lo stesso sensore di
fronte all’uscita riconosce il pagamento sempre attraverso la
targa  e  apre  il  parcheggio.  Sono  due  immagini  diverse  ma
reali”, si legge nelle prime righe dell’articolo.
Che racconta poi come “se nessuno si stupisce della fila ad
Oxford  per  pagare  il  parcheggio”,  sono  invece  molti  gli
inglesi che si stupiscono del fatto che a Siracusa sia così
innovativo e facile.
Ora, è chiaro che un parcheggio – per quanto tecnologico – non
risolva tutti i problemi che comunque una città come Siracusa
ha. “Ma dobbiamo anche imparare a comunicare meglio ciò che è
stato già fatto, non solo in Sicilia ma in tutta Italia”, è
l’indovinata  sentenza  di  Sideri.  Piccole  note  positive  da
incentivare  e  migliorare.  E  su  cui  costruire.  Perchè  il
“meglio” di Siracusa può competere con Oxford ma anche con il
mondo



Siracusa.  Sui  parcheggi
comunali litigano sindacati e
assessore. "Cgil, Cisl e Uil
in campagna elettorale"
I parcheggi comunali fanno litigare l’assessore Salvo Piccione
ed i sindacati. Questi ultimi, con una nota unitaria, avevano
bocciato senza appello il sistema di chiamate di emergenza
(Sos), collegato alla sala operativa della Municipale. Cosa
che avrebbe “occupato” la linea senza peraltro consentire agli
automobilisti la giusta assistenza, visto che i vigili urbani
non si hanno tra le competenze quella di soccorso all’interno
dei parcheggi del Molo e Talete.
Ma  la  ricostruzione  è  fortemente  contestata  dall’assessore
Piccione.  “Solo  nelle  ore  serali  le  chiamate  di  Sos
provenienti dai parcheggi vengono dirottate presso la Sala
Operativa della Polizia Municipale. Durante il giorno, invece,
risponde il personale del Settore Mobilità e Trasporti. E
infondata è l’affermazione secondo cui dalla Sala Operativa
non sia possibile intervenire, posto che è preciso compito del
vigile di turno operare in remoto, sia per gli interventi di
massima  urgenza  che  per  la  chiamata  in  reperibilità  dei
dipendenti del Settore Mobilità e Trasporti. Pertanto nessun
caos, né disorganizzazione”.
Se file si creano, dice ancora Piccione, “sono quelle fuori
dai parcheggi, in entrata, a causa degli automobilisti che,
per loro scelta, preferiscono attendere che si liberi un posto
anche  quando  i  display  elettronici  indicano  che  non  vi  è
disponibilità.  Nei  rari  casi  di  guasti  agli  impianti,  il
servizio di reperibilità del personale del Settore Mobilità e
Trasporti  e  l’Sos  da  remoto  della  Sala  Operativa  hanno
funzionato”.
Poi l’assessore passa al contrattacco, accusando i sindacati
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di  essere  entrati  in  campagna  elettorale  lunga.  “Sono  di
solare evidenza le reali finalità di certe affermazioni del
tutto irresponsabili e che creano nei cittadini allarmi del
tutto infondati”.

Siracusa.  Meno  code,  più
informazioni  sul  web:  nasce
lo  Sportello  Unico  per
l'Edilizia
Una nuova interfaccia per rendere più veloce e diretto il
contatto tra l’amministrazione comunale ed i cittadini, in
particolar modo i professionisti. E’ il portale web dello
Sportello  Unico  per  l’Edilizia,  presentato  questa  mattina
dall’assessora alla modernizzazione, Roberta Boscarino.
Il servizio consentirà di monitorare lo stato dell’arte della
pratica e di ovviare ad eventuali richieste di integrazioni.
Con lo Sportello Unico per l’Edilizia, la documentazione che
fino ad oggi veniva presenta in più copie cartacee presso gli
uffici  tecnici  di  via  Brenta,  potrà  essere  trasmessa
comodamente  e  in  tutta  sicurezza  da  casa  o  dall’ufficio,
evitando  code  e  ritardi,  con  in  più  la  possibilità  di
monitorare  costantemente  l’avanzamento  delle  istanze.
“E’  l’inizio  di  un  percorso  che  vogliamo  gradualmente
estendere a tutti gli ambiti dell’amministrazione attingendo
anche  alle  risorse  regionali  disponibili”,  ha  detto
l’assessore Boscarino. Già nel 2015 il progetto sembrava in
dirittura d’arrivo. Adesso il completamento dopo un inatteso
stop. Per la nuova interfaccia – realizzata d’intesa con gli
ordini professionali degli Ingegneri, Geometri ed Architetti
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della  provincia  –  utilizzate  risorse  interne:  tecnici  e
funzionari del Comune.

Siracusa.  Quinta  ondata  di
calore  africano:  sarà  più
lunga ma meno intensa
Nuova ondata di calore africana in Sicilia orientale, come nel
resto dell’isola. Si tratterà della quinta ma questa volta,
rispetto alle precedenti, durerà di più. In realtà il grande
caldo  riguarderà,  secondo  le  previsioni  degli  esperti  di
Weather Sicily, l’intera Italia con modalità diverse zona per
zona.  Le  giornate  di  caldo  più  intenso,  in  Sicilia,  si
vivranno  da  mercoledì  2  agosto,  quando  l’asse  dell’alta
presssione africana si sposterà a causa della spinta atlantica
occidentale. In concreto significherà un brusco aumento delle
temperature. Le colonnine di mercurio si attesteranno, lungo
la costa orientale dell’isola, tra i 30 e i 35 gradi. Si andrà
avanti per diversi giorni. Non è ancora possibile ipotizzarlo,
ma la supposizione è che l’allentamento si possa avere entro
la seconda decade di agosto. Nella giornata di oggi, nell’area
sud  orientale  della  Sicilia,  è  prevista  un’accentuazione
dell’umidità. Da domani, caldo in aumento, ma la situazione
peggiore  riguarderà  l’entroterra,mentre  sulla  costa  non  si
dovrebbe andare oltre i 33 gradi. Wheather Sicili chiarisce
anche  ulteriori  aspetti:  “attesa  ventilazione  a  regime  di
brezza con mari calmi o quasi calmi. Ventilazione a tratti
moderata,  probabilmente,  mercoledì  dai  quadranti
settentrionali sul settore tirrenico, sul messinese ionico e
sul comparto occidentale”.
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Siracusa  e  Voyager,  nuovo
appuntamento in tv: altri 20
minuti  su  Rai  Due  per
Archimede  ed  i  misteri
dell'Eurialo
Ancora spazio per Siracusa all’interno di Voyager, la popolare
trasmissione  di  Rai  Due.  Nella  puntata  di  questa,  nella
seconda parte, altri 20 minuti per parlare di Archimede e del
castello Eurialo. Un “di più” aggiunto dopo il successo di una
settimana fa, quando la città è stata protagonista assoluta
della  terza  puntata  del  programma  condotto  da  Roberto
Giacobbo. Share più che interessante, tanto da spingere la
redazione di Voyager ad inserire altro materiale su Siracusa,
la  sua  storia  ed  i  suoi  “misteri”.  Non  sono  mancate  le
critiche,  per  via  di  alcune  imprecisioni  storiche  ed  un
approccio “diverso” alla tradizionale storia cittadina. Ma le
immagini e le parole scelte per commentarle hanno proposto
agli spettatori un quadro quasi d’incanto di una delle più
belle città d’Italia.

Augusta.  "No  all'hotspot,
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anche  se  fuori  dal  porto",
Vinciullo  sollecita  la
politica a fare fronte comune
“No  a  un  hotspot  ad  Augusta,  anche  fuori  dal  porto”.  Il
deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo  ersprime  la  propria
contrarietà  all’ipotesi  che  la  struttura  possa  essere
realizzata nell’area adiacente al porto commerciale, dopo il
“no”  all’allestimento  all’interno.  Dopo  l’intervento  del
Procuratore capo di Siracusa, il ministero dell’Interno ha
ritirato  il  bando  precedentemente  pubblicato,  ma  si  torna
adesso  sul  tema.  “Il  Ministero  delle  Infrastrutture-spiega
Vinciullo-  per  giustificare  il  trasferimento  dell’Autorità
Portuale da Augusta a Catania, che ora il CGA ha ritenuto
illegittimo, così come nell’esposto da me presentato sempre in
Procura, ha dichiarato che ci sono oggettive difficoltà nella
gestione delle aree attorno al porto commerciale di Augusta,
mentre le stesse sofferenze non sono state individuate nel
porto  commerciale  di  Catania.  Di  conseguenza  -prosegue
Vinciullo- appare scontato e naturale che l’hotspot non possa
essere realizzato in una struttura già sofferente, perché si
amplierebbe la sofferenza, mentre potrebbe essere benissimo
realizzato  a  Catania  che,  secondo  il  Ministero  delle
Infrastrutture, offre maggiore sicurezza e possibilità”. Il
presidente  della  commissione  Bilancio  dell’Ars  chiede
l’intervento del sindaco e della politica, affinchè si faccia
fronte  comune,  opponendosi  alla  scelta  del  ministero  e
invitando il Governo ad una maggiore coerenza. La domanda è
chiara.
“Se Augusta ha tutte queste deficienze-si chiede Vinciullo-
come  possiamo  ulteriormente  ampliarle?Se  Catania  ha  tutte
queste possibilità, le offra al Governo Nazionale per ospitare
l’hotspot”.
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Siracusa.  "Nessun  problema
per il Plemmirio, si applichi
il  Piano  Paesaggistico",
Granata  invita  il  Comune  a
non impugnarlo
“La Penisola Maddalena e il Plemmirio sono salvaguardate dal
Piano Paesaggistico approvato recentemente e che rappresenta
norma gerarchicamente superiore al Piano regolatore”. A farlo
presente è l’ex deputato Fabio Granata, che interviene dopo le
polemiche e i timori espressi nel territorio alla luce delle
sentenze del Tar che riguardano la Variante della Bellezza e
il progetto di realizzazione del resort di lusso del gruppo
che fa capo al marchese Emanuele De Gresy. “Nessun problema
per l’Area Marina protetta e per la Riserva da istituire -
garantisce Granata – ma a condizione che non si impugni (da
parte  della  Amministrazione  Comunale)il  Piano  Paesaggistico
.Si colga l’occasione per definire finalmente l’istituzione
della Riserva terrestre e porre fine a una storia piena di
errori  e  contraddizioni.Il  futuro  di  Siracusa-prosegue-  è
garantito  dalla  salvaguardia  del  suo  enorme  patrimonio
paesaggistico,ambientale  e  culturale  e  non  da  nuove
speculazioni  private”.  Considerazioni  a  cui  ne  fa  seguire
un’ulteriore conclusiva. “Non sarà un eventuale nuovo resort
di lusso-spiega Granata- ad aiutarci ma una nuova idea di
turismo  culturale  basato  sulla  salvaguardia  e  la
valorizzazione  della  enorme  Bellezza  e  del  Patrimonio
inestimabile  e  irriproducibile  della  nostra  città”  .
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Il tennista siracusano Caruso
nel progetto "Atleti al tuo
fianco" con lo psico-oncologo
Tagliapietra
Si chiama “Progetto Atleti al tuo Fianco , il mondo dello
sport vicino a chi affronta un tumore” ed è un modo diverso
per parlare di cancro, sensibilizzare, supportare chi si deve
confrontare con questo tipo di patologia. Un supporto, quello
psicologico,  che  diventa  fondamentale  ancor  prima  che  la
malattia venga diagnosticata, già durante un’attesa terribile,
per il malato e per le persone che gli vogliono bene.
Il progetto “Atleti al tuo fianco”, guidato dal dottor Alberto
Tagliapietra,  medico  chirurgo  di  Montichiari  con  diploma
d’alta  formazione  in  psico-oncologia,  e  patrocinato  dalla
associazione Arenbì Onlus, si pone l’obiettivo di trasformare
il  tema  cancro  da  argomento  medico  a  tema  sociale,  per
analizzarne  non  solo  l’aspetto  prettamente  scientifico  ma
anche  quello  di  convivenza  quotidiana  con  la  malattia.Per
raggiungere questa finalità, scende in campo il mondo dello
sport:  possono  atleti  professionisti  avvicinarsi  al  tema
tumori parlando di come nella propria vita affrontino sfide e
avversari  difficili,  sebbene  le  proprie  battaglie  siano
confinate  all’ambito  agonistico?La  risposta  viene  data  dai
tanti sportivi del presente e del passato delle più varie
discipline sportive che stanno portando il proprio contributo
a questo progetto, divulgato via internet attraverso le reti
sociali  Facebook  (Pagina  Atleti  al  tuo  fianco
www.facebook.com/atletialtuofianco) e Instagram (Atleti al tuo
fianco), affinché chiunque in qualsiasi luogo possa essere
raggiunto dalle testimonianze del mondo dello sport.
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Tra chi ha già aderito all’iniziativa del mondo del tennis,
oltre ai testimonial e promotori dell’iniziativa, i tennisti
Nicola  Pietrangeli  e  Lea  Pericoli,  i  pallavolisti
pluridecorati Samuele Papi, Manuela Leggeri, Alberto Cisolla,
i tennisti Tommy Robredo, Diego Nargiso e Tathiana Garbin, il
cestista  Matteo  Soragna  e  i  calciatori  Nicolas  Burdisso,
Emiliano Viviano e Dario Hubner. E c’è anche un pezzo di sport
siracusano, con il tennista Salvatore Caruso, che ha reso la
sua personale testimonianza. La si può conoscere accedendo al
link
https://www.facebook.com/atletialtuofianco/posts/3228389948332
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Oltre alle loro parole infatti, gli atleti si schierano a
fianco  dei  pazienti  oncologici  con  un  segno  distintivo:
un’immagine con le mani che si stringono davanti al proprio
volto  sorridente,  affinché  ci  si  ricordi  sempre  che  il
contatto  umano  e  la  vicinanza  emotiva  sono  alla  base  di
qualsiasi terapia, in qualsiasi stadio della malattia.

La lotta al cancro è anche questo, parlarne rende già la sfida
vinta.


